

PM Alsace à vélo – Im Elsass macht Radfahren Spaß! Neue Radkarte und perfekte deutschsprachige Homepage: www.radfahrenimelsass.de

Das gesamte Elsass ist ein Paradies für Radfahrer: Familien-, Touren- und Rennradler sowie die Liebhaber des Mountainbikes finden ein Netz von ausgeschilderten Strecken vor. Ob Naturliebhaber, Besucher von historischen und kulturellen Sehenswürdigkeiten oder von traditionellen Festen, ob aktiver Freizeitsportler oder Liebhaber der elsässischen Gastronomie und der elsässischen Weine oder ob zu einem Familienausflug – das Elsass bietet für jeden Zweiradler das passende Angebot.

Insgesamt 2.500 Kilometer Radwege stehen zur Verfügung, darunter kreuzen drei europäische Radwanderwege das Elsass. Entlang des beidseits des Rheins beschilderten Rhein-Radwegs / EuroVelo 15, der von Andermatt bis Rotterdam führt, der EuroVelo 5, der ViaRomea Francigenen von London nach Rom oder der EuroVelo 6, die von Basel quer durch Frankreich zum Atlantik führt, lassen sich zahlreiche Touren planen.

Ganz neu auf den Markt ist nun eine Radwanderkarte gekommen, die auf interaktive Weise auch unter der dreisprachigen Homepage <www.radfahrenimelsass.de> eingestellt ist.

Ganz leicht lassen sich individuell Touren in gewünschter Länge und Schwierigkeitsgrad mit Höhenprofil und besonders auch unter thematischen Auswahlkriterien zusammenstellen. (Für Radler : www.alsace-destination-tourisme.com/mediatheque/carnets-route/itineraires-velo.htm oder für Mountainbiker:

www.alsace-destination-tourisme.com/mediatheque/carnets-route/itineraires-vtt.htm).

Dabei geht es dem elsässischen Tourismusverband ADT nicht nur um eine perfekte Routengestaltung, sondern auch um Hinweise zu radfahrfreundlichen Unterkünften (Accueil Vélo), die Kriterien wie eine abschließbare Einstellmöglichkeit oder das Vorhalten von Reparaturwerkzeug erfüllen. Wer nicht nur eine Tagestour unternehmen möchte, bekommt ebenfalls Pauschal-Angebote an die Hand.

Aufgelistet sind auch radfahrerfreundliche Einkehrmöglichkeiten, Radlerwerkstätten oder Bahnhöfe, um sicher wieder nach Hause zu gelangen.

Alleine 12 rheinüberschreitende Radwege, wie der Rhein-Radweg, der Radweg Freiburg-Mulhouse oder jener von Elzach nach Villé... schlägt <www.alsaceavelo.fr> vor, um mit eigenem Antrieb ins Elsass zu kommen. Die Bahnverbindungen über Müllheim nach Mulhouse oder über Offenburg nach Strasbourg eröffnen ebenso unbegrenzte Radfahr-Perspektiven im Elsass.

Guebwiller und die Großregion um Mulhouse sind bereits als radfahrfreundliche Region (Territoire Vélo) ausgezeichnet, in absehbarer Zeit folgen weitere Regionen im Elsass. Zur 6.

slowUp-Veranstaltung am 03. Juni ergibt sich eine wunderbare Gelegenheit, das Elsass zwischen Bergheim, Sélestat und Châtenois und entlang der Elsässischen Weinstraße und auch der 2014 eingerichteten ‚Véloroute des Vignobles‘ zu entdecken.

2.723 Zeichen

Fotos unter: <https://www.pressebuero-mwk.de/de/download-bildarchiv/galerie.php?galerieid=68>
(Vélo, SlowUp)

Unter <www.alsace-destination-tourisme.com> befindet sich ein Pressebereich mit Presseinformationen

zum Thema Rad:

www.alsace-destination-tourisme.com/ged/espace-presse/pressemappe-alsaceavelo-radfahrenimelsass-2018.pdf

Bei Interesse an einer individuellen Recherche ins Elsass vermitteln wir Sie gerne weiter.

Bei Fragen wenden Sie sich an Ansprechpartnerin: Fabienne Fessler + 33 (0) 3 89 20 10 58 oder mobil + 33 (0) 6 70 97 90 75, fabienne.fessler@adt.alsace

ANSPRECHPARTNER:

Pressebüro mwk - Hubert Matt-Willmatt, djv -- Beate Kierey, djvLaßbergstr. 24

79117 Freiburg

Tel: + 49 761 - 69 66 417 oder 0175 - 51 50 892

Fax: + 49 761 - 69 66 418

eMail: info@pressebuero-mwk.de

Internet: <http://www.pressebuero-mwk.de/>
